

Barcelona, 19 de Noviembre. 1944.

22.11.

Muy atentado Sr. Baust:

Recibi oportunamente su carta del dia 16 de, en como el talón  
del B.Q.T., habiendo liquidado ya con Sierra, en espera de hacerlo defi-  
nitivamente con el Instituto. Sierra me entregó las láminas listas  
ya, y veremos si antes de fines de mes puede hallarse ya todo  
en la imprenta. La proxime semana pienso visitar al Sr. Simarro, a  
fin de enseñarle las láminas, que sin duda le gustarán; al propio  
tiempo debo hablar con él de otros asuntos, que sin duda merecerán  
m mayor interés. No se si Nd. conoce o ha oido hablar de los  
Srs. Zarigüey, distinguídos médicos de esta ciudad. El padre, que hace  
poco falleció se había dedicado con gran interés al estudio de los  
crustáceos marinos, y tenía reunidos gran cantidad de materiales  
y en parte redactados trabajos, muchos de los cuales fueron publicados.  
El hijo, con el que tengo amistad, se había dedicado a coleópteros  
pero también a los crustáceos, y ahora se interesa más acuñadamente  
por estos, para elaborar el material procedente de su padre que  
este, al morir, estaba estudiando. El nombre de Zarigüey es bien  
conocido en los círculos científicos, y sin duda son los mejores spe-  
cialistas en crustáceos superiores (gambas, cangrejos, etc.) que tiene España.  
El material que poren preparado basta y sobra para una monogra-  
fia espléndida de los mediterráneos, con bellísimas fotografías, etc. Yo,  
por lo hablado hoy con el Sr. Zarigüey, a quien he tenido en  
este sentido, creo que dicho señor publicaría gustosísimo sus trabajos  
en el Instituto de E. Mediterráneos; ahora hablare con su presidente  
y tal vez se llegue a un acuerdo beneficioso para todos, y en primer  
lugar para el país. Al Sr. Zarigüey le interesarán los crustáceos  
grandes; naturalmente que entre ellos no salen ya muchas novedades,  
pero siempre se da con algo interesante si se tiene constancia, de nuevo  
que debemos advertir a los pesqueros que nos guarden toda  
suerte de gambas, langostinos, etc. que no aprovechen, o sea que no  
sean los que pesan habitualmente. Hace tiempo que conozco las  
actividades de los Srs. Zarigüey, por haber leído interesantes trabajos  
que han publicado; pero no sabía lo muy extenso que es lo que tienen  
por publicar. Son personas que han dispuesto de medios materiales  
y posee una notable biblioteca especializada, tipos de especies enviadas  
por nuevos extranjeros, en fin que han podido trabajar con desahogo  
y bien. Como que tiene ya algo preparado para enviar pronto  
a alguna revista; tal vez en colaboración en nuestra serie "Fauna y Flora  
de la Costa Brava", sería inmediata.

Lo de los "Platygyrus" ya lo sabe Vd. Están a su disposición para cuando a Vd. le interese iniciar la serie de publicaciones de la Estación de Blanes.

Sin más novedad y esperando saludarla el próximo domingo, se despide suyo afectísimo

J. J.

R. Margalef